

# GEMEINDE INFO

## 3. Auswertung der Geschwindigkeitsmessstelle

Die neuen Ergebnisse des angeschafften Messgerätes sind vorhanden und anschließend ersichtlich.

Erfreulich ist auch bei dieser Messung, dass der Großteil der Fahrer und Fahrerinnen sich an die Geschwindigkeitsbeschränkung 30 km/h gehalten haben.

Die Anzahl der Überschreitungen (insgesamt 265) ist relativ gering, wenn man bedenkt, dass in 45 Messtagen 11.462 Fahrzeuge erfasst wurden.

Negativ aufgefallen ist wie bei den vorhergehenden Messungen im Ortsteil Berg und direkt im Ortsgebiet ein Fahrzeug mit 70 km/h!

Es ist erschreckend, dass auf diesem kurzen und engen Straßenabschnitt eine so hohe Geschwindigkeit gefahren wird.

Die Gemeinde Tannheim appelliert wiederum an die Vernunft aller Schnellfahrer im Sinne einer Erhöhung der Verkehrssicherheit für Verkehrsteilnehmer, Anrainer und Gäste, sich ebenfalls an die Geschwindigkeitslimits zu halten.



## Geschwindigkeitsmessung in der Gemeinde Tannheim



### Auswertung

Messstelle

Tannheim-Oberhöfen

vor Anwesen Rief

Fahrtrichtung Westen von Jungbrunn

Beschränkung: 30 km/h

Zeitraum: 30.06.2017 – 07.08.2017

<b><u>Anzahl Fahrzeuge &gt; 10 km/h:</u></b>	11.462
45 Messtage = $\approx$ 255 Fahrzeuge/Tag	
<b><u>Durchschnittsgeschwindigkeit:</u></b>	29 km/h
85% der Fahrzeuge fahren langsamer oder maximal 40 km/h	
<b><u>Maximalgeschwindigkeit:</u></b>	70 km/h in einem Fall
<b><u>Überschreitungen:</u></b>	246x 50-60 km/h
	18x 60-70 km/h
	1x 70 km/h